

hotel objekte

Magazin für Design, Hotel- und Restauranteinrichtung, Ausstattung, Technik und Spa

Emotionen *pur!*

Räume, die glücklich machen

Seite 12

Alpenchic meets Asia
The Chedi Andermatt

Seite 26

Einrichter und Designer
Marktübersicht

Seite 34

Geschichte pur

44 Hotelzimmer im Münchner Traditionshotel Blauer Bock wurden renoviert

Das Hotel Blauer Bock, direkt am Münchner Viktualienmarkt gelegen, gehört mit Küchenchef Hans Jörg Bachmeier zu den Top-Adressen der Münchner Spitzengastronomie. Im Rahmen umfangreicher Renovierungsarbeiten wurden 2014 in der Zeit von Februar bis August 44 Hotelzimmer während des laufenden Hotelbetriebs renoviert. Diese Renovierung wurde konzipiert und umgesetzt vom Holzkirchner Planungsbüro und Einrichtungshaus Rudolf Neumeier. Die Vorgaben waren komplex: Es sollte eine

schlichte, zeitlose und praktikable Hotelmöblierung mit einem für ein 3 Sterne Stadthotel angemessenen Budget realisiert werden, wobei sich die Zimmer im Design deutlich vom Standard abheben müssen. Kein Problem für Neumeier und sein Team, alle Vorgaben wurden mit Bravour erfüllt.

► Historisches Ambiente und modernes Design

Die dezente Thematisierung rund um den „Blauen Bock“, die an Wänden, Bil-

dern und Teppichen ihre Spuren hinterlässt, wird bei genauerem Hinsehen mit Sicherheit den einen oder anderen Betrachter zum Schmunzeln bringen. Die frisch renovierten Zimmer wurden übrigens bereits am 23. Juli anlässlich der 200-Jahresfeier des Hotel Blauer Bock präsentiert. Die Firma Neumeier wurde 1973 von Rudolf Neumeier gegründet, beschäftigt 25 Mitarbeiter in Holzkirchen und unterhält eigene Werkstätten in Bayern, Tschechien und Polen. Das Leistungsspektrum umfasst alle Phasen



▲ Die Geschichte des Hauses ist überall spürbar

von der Grundkonzeption und Entwurfsplanung bis hin zur schlüsselfertigen Inneneinrichtung. „Wir legen stets großen Wert auf Authentizität und ein zeitloses Design, das dennoch ein Gestaltungsthema, den roten Faden, im Auge behält“, beschreibt Martin Neumeier die Unternehmensphilosophie. Besonders stolz sind Neumeier und sein Team natürlich auf die Konzeption und Einrichtung der fünf Themenhotels des Europa-Parks in Rust – heute das größte Hotelresort in Deutschland und mit zahlreichen Aus-

zeichnungen prämiert. Seit 2013 konzentriert sich das Unternehmen neben dem gehobenen Innenausbau auch auf das 3-Sterne-Segment. „Die für dieses Marktsegment in der eigenen Produktion entwickelte Hotelmöblierung in sehr variablem, zeitlosen Design kombiniert die Erfahrungen, die wir in der Hotelausstattung haben, mit dem für uns typischen Gestaltungsthema. Auf diese Weise kann selbst im Rahmen enger Budgetvorgaben eine hochwertige Einrichtung mit ganz eigenem Charme und individuellem



▲ Individuelles Design mit eigenem Charme



▲ Witzige Grafik an der Wand

Design realisiert werden“, beschreibt Neumeier sein Rezept. ■